



## Conclusiones generales

Reunión consultiva COMANDANTE ALFONSO CANO, PRESENTE

**Agosto 15 al 20 de 2012**

La delegación de paz del Estado Mayor Central de las FARC-EP reunida en el campamento Nueva Colombia para tratar sobre la solución dialogada al conflicto político, social y armado que padece la nación por cuenta de la oligarquía neoliberal sumisa a Washington, concluye:

1. Validar los documentos de discusión sobre los problemas de la guerra y la paz en Colombia presentados por la comisión de plenipotenciarios destacada por las FARC-EP para desarrollar el encuentro exploratorio en la Habana, Cuba, con la contra parte que representa al Estado colombiano. Los documentos en referencia son: la declaración del Estado Mayor Central de las FARC-EP del 22 de julio, el análisis de coyuntura del 15 de agosto, el prospecto de Acuerdo general para la terminación del conflicto y la construcción de una paz estable y duradera, y el material de balance titulado La solución política al conflicto social y armado es una bandera nuestra.
2. Resaltar la trascendental gestión por la paz de Colombia realizada por los plenipotenciarios guerrilleros y su equipo técnico que tuvieron la honrosa misión de llevar en alto las banderas de la paz con justicia social por la que claman las gentes del común y las mayorías nacionales.
3. Poner de presente la importancia que reviste el hecho de haber transitado esta etapa exploratoria respetando el compromiso de confidencialidad como premisa para abrir la puerta a la construcción de una agenda de diálogo en cuyo desarrollo el protagonista principal ha de ser el pueblo colombiano a través de sus diferentes formas de organización y expresión.

4. Relievar que con la fuerza de su cohesión interna las FARC-EP toman la decisión soberana de emprender la ruta del diálogo convocando al conjunto de la sociedad a presentar en la mesa su visión de la Colombia que anhela.

5. Informar que es la Habana el lugar donde se firma el Acuerdo general para la terminación del conflicto y la construcción de una paz estable y duradera, fechado 27 de agosto, y hecho público el 5 de septiembre en Bogotá y Caracas por las partes. La instalación de la mesa se concretará en Oslo, Noruega la primera semana de octubre del año en curso. Es la capital de Cuba la sede principal donde funcionará la mesa de diálogo por la paz con justicia social.

6. Agradecer a los gobiernos y pueblos de la República Bolivariana de Venezuela, Cuba y Noruega su papel garante de facilitación y de acompañamiento que ha sido fundamental para dar inicio a este emprendimiento. Reconocemos la importancia del apoyo logístico brindado por la Cruz Roja Internacional.

### **Comisión de conclusiones**